

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DEL COMPLEJO DEPORTIVO DON BOSCO

10 DE NOVIEMBRE DE 2005

QUIERO AGRADECERLE A CLAUDIA Y AL PADRE PEPE, SOBRE TODO CUANDO ME DIJO JOVEN, ESO ES LO QUE MAS ME GUSTO, MUCHAS GRACIAS PADRE.

RECUERDO QUE DURANTE LA CAMPAÑA POLÍTICA VISITÉ AL PADRE PEPE MORATAYA, A QUIEN EN ESA OCASIÓN COMO CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, LE DI MI COMPROMISO PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL POLIDEPORTIVO DON BOSCO.

HOY VENGO A DECIRLE AL PADRE PEPE MORATAYA QUE HE CUMPLIDO CON LO PROMETIDO, Y EXPRESARLE UNA FRASE QUE SE HA HECHO UNA REALIDAD PARA ESTE GOBIERNO, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN.

EN AQUELLA OCASIÓN, LE DIJE QUE ESTABA INTERESADO EN CREAR OPORTUNIDADES PARA AQUELLOS JÓVENES QUE QUERÍAN SALIR DEL PROBLEMA DE LAS MARAS, ES POR ESO QUE DESDE EL DÍA QUE TOMÉ POSESIÓN, HEMOS TRABAJADO EN EL PROGRAMA MANO AMIGA, EN COORDINACIÓN CON LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD Y EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA A TRAVÉS DEL CUAL HEMOS CONSTRUIDO INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA Y PROYECTOS DE CAPACITACIÓN PARA JÓVENES EN RIESGO.

ASIMISMO A TRAVÉS DEL PROGRAMA NACIONAL DE PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA JUVENIL QUE DESARROLLA EL FISDL ESTAMOS CONSTRUYENDO COMPLEJOS DEPORTIVOS EN DISTINTAS PARTES DEL PAÍS, EQUIPANDO TALLERES VOCACIONALES.

AYER, INAUGURABAMOS UNO EN SAN IGNACIO, CHALATENAGO, HOY ESTAMOS AQUÍ, EN EL POLIGONO, DENTRO DE ESTE ESFUERZO ES QUE SE CONSTRUYÓ ESTE MODERNO Y AMPLIO COMPLEJO DEPORTIVO DON BOSCO, EL CUAL TIENE COMO OBJETIVO, PROPICIAR LAS CONDICIONES DE SALUD Y ESPARCIMIENTO PARA LOS JÓVENES DE LA ZONA Y EVITAR ASÍ PROBLEMAS DE DELINCUENCIA JUVENIL.

ESTE COMPLEJO BENEFICIARÁ DIRECTAMENTE A MIL ALUMNOS DEL INSTITUTO TÉCNICO OBRERO EMPRESARIAL DON BOSCO, DOS MIL NIÑOS DE LA GUARDERÍA Y 500 ALUMNOS DE LA COMUNIDAD E INDIRECTAMENTE FAVORECERA A UNAS 60 MIL PERSONAS DE LAS 24 COMUNIDADES DE LA PERIFERIA DEL POLÍGONO INDUSTRIAL DON BOSCO.



EL COMPLEJO SE CONSTRUYÓ CON FONDOS DEL FISDL Y DE LA FUNDACIÓN SALVADOREÑA EDUCACIÓN Y TRABAJO A UN COSTO DE MÁS DE UN MILLÓN DE DÓLARES. Y CONSTA DE UNA CANCHA DE FÚTBOL CON GRAMA NATURAL, PISTA DE ATLETISMO, Y TRES CANCHAS DE BÁSQUETBOL.

ESTE POLIDEPORTIVO ES PARTE DEL PROGRAMA UNIDOS POR LA SOLIDARIDAD EL FISDL, CON EL CUAL ADEMÁS DE LA INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA, SE CONSTRUYE UN CENTRO DE TALLERES VOCACIONALES Y EL EQUIPAMIENTO DEL CENTRO DE BIENESTAR INFANTIL.

A NIVEL NACIONAL HEMOS CONSTRUIDO EN EL MARCO DE ESTE PROGRAMA DE PREVENCIÓN DE LA VIOLENCIA JUVENIL, 51 PROYECTOS, ENTRE ELLOS PUEDO MENCIONARLES LOS COMPLEJOS DEPORTIVOS DE SONZACATE, EN SONSONATE, DISTRITO ITALIA EN TONACATEPEQUE, CIUDAD CREDISA EN SOYAPANGO Y CONCHA VIUDA DE ESCALÓN, COLONIA ATACATL, COLONIA MÁLAGA Y COLONIA LINCOLN EN SAN SALVADOR, CON UNA INVERSIÓN DE MÁS DE CINCO MILLONES DE DÓLARES.

ASIMISMO, EL COMPLEJO DEPORTIVO DE LA LAGUNA EN CHALATENANGO, EL ESTADIO MUNICIPAL DE IZALCO, EL ESTADIO DE INTIPUCÁ ENTRE OTROS.

EN EL GOBIERNO ESTAMOS CONSCIENTES QUE LA MEJOR FORMA DE COMBATIR EL PROBLEMAS DE LA DELINCUENCIA JUVENIL, ES GENERAR ESPACIOS DE SANO ESPARCIMIENTO, DE CAPACITACIÓN, Y OPORTUNIDADES DE EMPLEO, ES POR ESO QUE ADMIRO EL TRABAJO QUE REALIZA EL PADRE PEPE, EN ESTE COMPLEJO INDUSTRIAL DON BOSCO, TRABAJO QUE SIEMPRE APOYAREMOS, PORQUE ESTAMOS VIENDO LOS RESULTADOS.

POR LO TANTO, ES DE ESPECIAL SATISFACCIÓN PARA ESTE SERVIDOR COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, DAR POR INAUGURADO EL COMPLEJO DEPORTIVO DON BOSCO, QUE ESTOY SEGURO, TRAERÁ ENORMES BENEFICIOS A LOS JÓVENES DE LAS CERCANÍAS EN ESTE LUGAR.

QUISIERA TAMBIÉN DECIRLE PADRE PEPE QUE HEMOS ESTADO PENDIENTE, PLATICANDO CON EL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS, ACERCA DE LOS 600 METROS QUE FALTAN POR PAVIMENTAR, LA CALLE RENOVACIÓN DE ESTOS 600 METROS, HOY DE ENTRADA ME DECÍA EL PADRE PEPE ¿QUE VAMOS HACER? Y LE DECÍA LA MINISTRO, ¿YA ESTÁS LISTO?, ANTES DE QUE FINALICE EL AÑO, PROMESA DEL MINISTRO. ANTES DE QUE FINALICE EL AÑO VA A TENER PAVIMENTADO ESTOS 600 METROS PADRE.

Y LE DECÍA EL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS EN USULUTÁN, SI NO INICIAMOS EL PYPASS VAMOS A TENER NUEVO MINISTRO EN ENERO, EL PYPASS DE USULUTÁN, PERO EL

MINISTRO ES CUMPLIDOR, ASI ES QUE LE VA HACER LA CALLE PAVIMENTADA AL PADRE, SI LO PROMETEMOS, ES QUE LO PODEMOS HACER, ESTA ES UNA CARACTERISTICA DE ESTE GOBIERNO.

QUIERO CONTARLES QUE VENGO DE SANTA CRUZ MICHAPA, ALLA INAUGURAMOS EL SERVICIO DE FOSALUD Y LO ESTAMOS INAUGURANDO TODO EL SERVICIO DE FOSALUD QUE ES LA EXTENSION DE SERVICIOS DE SALUD A 24 HORAS, FINES DE SEMANA, DIAS FESTIVOS Y HEMOS AMPLIADO NUESTROS SERVICIOS SOCIALES.

AYER TAMBIEN ESTUVIMOS EN LA NUEVA CHALATENANGO, EN SAN IGNACIO ENTREGANDO OTRO POLIDEPORTIVO, NO DE ESTAS DIMENSIONES, PERO MUY BONITO PARA LA GENTE DE ESE LUGAR TAN FRESCO DE CHALATENANGO, Y ESTA ES LA DINAMICA DEL GOBIERNO ACTUAL, UN GOBIERNO CERCANO A LA GENTE, UN GOBIERNO QUE NO ESTA METIDO EN CASA PRESIDENCIAL.

REALMENTE UN PRESIDENTE TIENE QUE ESTAR EN LA CALLE CON SU GENTE, ENTREGANDO OBRAS Y ESTA ERA UNA DE LAS OBRAS QUE LE PROMETIMOS A ESTA POBLACION, CUANDO VISITAMOS AL PADRE PEPE Y HOY SE LA ESTAMOS ENTREGANDO Y ADEMAS LE VAMOS A DAR LA CALLE PADRE.

ASI ES QUE MUCHAS GRACIAS POR EL TESTAMENTO DE DON BOSCO, TENGA LA SEGURIDAD QUE LA VOY A GUARDAR, MUY LINDAS LAS PALABRAS "ANTES DE MORIR", QUE PUSO EN ESE TESTAMENTO Y YO NADA MAS QUIERO AGRADECERLE LA OPORTUNIDAD DE ENTREGARLE UN POLIDEPORTIVO, SABIENDO QUE EL TRABAJO DE LA JUVENTUD ES IMPORTANTE.

DE REPENTE HAY ALGUNAS PERSONAS QUE CREEN QUE CUANDO HABLAMOS DE SUPER MANO DURA, ES LO UNICO QUE PIENSA EL GOBIERNO, EL COMBATE A LA DELINCUENCIA, TENEMOS UNA SUPER MANO DURA, PARA CAPTURAR A TODO AQUEL QUE NO QUIERA REINSERTARSE EN LA VIDA, PERO LOS MUCHACHOS QUE HAN ABANDONADO LA VIDA DELINCUENCIAL, QUE DESEAN CAMBIAR, DEBEN ENCONTRAR INSTITUCIONES COMO ESTAS.

Y ESTOS PROYECTOS, 51 PROYECTO EN TOTAL, LOS VAMOS A SEGUIR APOYANDO CON LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD, EL CONSEJO DE SEGURIDAD PUBLICA Y TODAS LAS INSTITUCIONES DEL GOBIERNO QUE TIENEN QUE VER CON ESTA MATERIA.

ASI QUE LA SUPER MANO DURA INCLUIA UN APARTADO MUY ESPECIAL Y QUIZA EL MAS IMPORTANTE QUE ES LA MANO AMIGA, QUE ES LA MANO DE LA PREVENCION, ESO ES MAS BARATO PARA LOS PAISES PREVENIR, QUE COMBATIR, YA CUANDO TENEMOS LA DELINCUENCIA JUVENIL.



TRANSCRIPCION



MUCHISIMAS GRACIAS, LOGRE LLEGAR A TIEMPO DE SANTA CRUZ MICHAPA A ESTE ACTO, TENDRE QUE IRME INMEDIATAMENTE A UNA REUNION A CASA PRESIDENCIAL, PERO LES AGRADEZCO MUCHO, ME HE SENTIDO MUY COMODO CON USTEDES, Y QUE BUENO VER ESTAS INSTALACIONES QUE YA FORMAN PARTE DEL COMPLEJO INDUSTRIAL DON BOSCO.

GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

